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　私の尊敬する人は日本製鉄の橋本英二会長兼最高経営責任者です。
「買収を諦めなきゃいけない理由も必要もない」 と令和7年1月に日本製鉄の橋本
氏は自らの大義を貫き、 USスチール買収で政治介入があったとして買収計画を審
査してきた対米外国投資委員会やバイデン米大統領 (当時)らを提訴しました。 米
大統領を相手に裁判を起こした日本企業は初めてです。
　橋本会長は百選錬磨のタフネゴシエーター、いわば 「鉄の交渉人」として知られ

ます。その名を業界内に知らしめたのが、 平成26年のブラジルの鉄鋼大手、 ウジミナスの経営権
を巡るアルゼンチン企業との訴訟合戦です。 橋本氏は現地の宿泊先に何度も無言電話がかかる
中、 泊まる場所を転々としたり、 「通訳に頼ったら足元を見られる」 とけんか用の英語を覚えこむ
など3年半の攻防の末、 和解に持ち込みました。 また、 令和3年には自動車用電磁鋼板で特許侵
害を受けたとして日本の大手企業で初めてトヨタを訴えました。 相手がトヨタでも大統領でも橋本
氏には変わらない信念があります。 「不当な理由で正当なビジネスが阻害されれば争うのは当然」 
という考えです。 橋本氏の座右の銘は 「事上磨錬 (じじょうまれん)」。 行動や実践を通じてしか知
識や精神は磨かれないという意味です。
　橋本氏は、令和元年に社長に就任すると過去最大の4300億円の赤字を計上。 崖っぷちからのス
タートでしたが翌々年には見事にV字回復を果たしています。日本製鉄には自社を表現する自虐め
いた言葉があります。 「計画一流、 実行二流、言い訳超一流」。 とにかく石橋をたたいて渡る。 渡る
か渡らないかの決断も遅い。 決まっても実行できない。 そんな企業風土を表すこの言葉を橋本氏
は製鉄所回りや会議で引用し、社員たちを戒めてきました。 橋本氏は「計画一流、 実行二流」 とは
正反対の 「事上磨錬」 を自ら実践してみせることで会社の風土を変えようとしてきました。
　橋本氏が以前「社員の給与の総額をどれだけ増やせたかが、私にとっての経営のKPI (重要業績
評価指数) ですよ」 と語っています。 社員たちのやる気を引き出し、さらなる利益拡大に挑む。 そ
んな経営者を尊敬します。

本日のプログラム   9. 卓話 
        「ユダヤ・キリスト・イスラムを学べば、世界が見える!!」

阿部伸一郎君
10. 閉会点鐘　　　　　　　　　　   竹中道明会長 

司会進行　西山隆志副幹事
  1. 開会点鐘　　　　　  　　　          竹中道明会長
  2. Rotary Song 斉唱  国歌・我等の生業
  3. ニコニコ発表   　　　　　         管理運営委員会
　　5月20日出席率　26/54名　48.15％
　  ニコニコ金額      □ 5/20投函額    21,000円
　　　　　　　　      □ 今年度累計額    552,000円
  6. 会長の時間
  7. 幹事報告・委員会報告　　
  8. 会員の広場

【2025年6月】
  3日（火）卓話 米山奨学生 ビオナ ヴァリンダさん
10日（火）卓話 藤下和也君
14日（土）規定審議会報告ZOOMミーティング 13:00
17日（火）移動例会 17日→19日
19日（木）最終例会 メゾンドゥジャルダン 18:30
24日（火）特別休会

例会・事業活動のスケジュール



○

＊会長 竹中道明君 / 副会長 高木應浩君 / 幹事 樋口
義成君
皆さんこんにちは。本日のお客様の紹介です。
十六フィナンシャルグループの投資会社である、
NOBUNAGAキャピタルビレッジ（株）代表取締役社
長の峠 清孝様です。後ほど卓話をして頂きます。よ
ろしくお願いします。もう一人、米山奨学生のインド
ネシア出身のビオナ ヴァリンダさんです。後ほど自
己紹介をして頂きます。5月13日（火）に京都移動例
会を行いました。とても楽しい時間でした。高樋委
員長はじめとした管理運営委員会の皆さん、現地ス
タッフ、関係者の皆さん、ありがとうございました。
そして、お疲れ様でした。
＊鈴木直樹君
米山奨学生カウンセラー鈴木直樹です。一年間ビオ
ナさんのサポートを一生懸命努めさせていただきま
すので、よろしくお願いします。
＊佐々木元司君
峠さん本日はお話楽しみにしています。峠さんとのご
縁から若い人がはばたいてくれること期待しています
。ビオナ ヴァリンダさんようこそ恵那RCへ。社会福祉
士はとても大切な仕事です。応援しています。
5月8日、昭和10年に設立という歴史ある四日市RCで
子ども食堂の卓話をしてきました。恵那の宣伝もして
きました。
＊高樋雅貴子君
先日は京都移動例会へのご参加ありがとうございま
した。一年計画が無事に終り安心しています。ご参加
いただけなかった皆様には申し訳ありませんが参加
会員全員100％楽しみました。

5 月 20 日卓話

本日例会終了後、理事会を開催いたします。

副幹事報告

幹事報告

委員会報告
5 月 22 日（木）一華にて次年度委員長会議を開催。

R I2630 地区が公益財団法人ロータリー米山記念奨
学会から委託を受けた事業の一部を世話クラブと
して当クラブへ委託。クラブ委任状を河野裕仁支
援プログラム委員長、米山カウンセラー委任状を
鈴木直樹君へ授与いたしました。期間は 2025年4
月 1日～ 2026 年 3 月 31 日。米山奨学生のビオナ  
ヴァリンダさんはインドネシア出身の23歳。中部
学院大学短期大学部社会福祉学科介護福祉コース
に在籍です。毎月、当クラブの例会に出席、スピー
チをしていただき奨学金を授与いたします。

中津川センター
土岐
多治見リバーサイド

多治見
多治見西 5/29•6/19 移動  6/29 休会  
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瑞浪 6/20 移動  6/27 休会
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5・6月の他クラブ移動例会開催日程
6/16 移動  6/23•30 休会  

6/17 移動  6/24 休会  

6/5•12 移動  6/26 休会   

NOBUNAGAキャピタルビレッジ（株）峠 清孝様

卓話「子どもの居場所づくり」（四日市 RC 5月8日）

  卓話「スタートアップとの事業共創で描く成長戦略」

  クラブ委任状授与
支援プログラム委員長
　　 河野裕仁君

カウンセラー委任状授与
　米山カウンセラー
　　 鈴木直樹君

米山奨学金授与　ビオナ ヴァリンダさん

　  佐々木元司地区青少年奉仕委員会副委員長

ニコニコ

米山奨学生

○R I2630 地区が公益財団法人ロータリー米山記念奨
学会から委託を受けた事業の一部を世話クラブと
して当クラブへ委託。期間は 2025 年 4 月 1 日～
2026 年3月31日。米山奨学生のビオナ  ヴァリン
ダさんはインドネシア出身の23歳。中部学院大学
短期大学部社会福祉学科介護福祉コースに在籍で
す。毎月、当クラブの例会に出席、スピーチをし
ていただき奨学金を授与いたします。

  　　　　　　  5 月祝福
安藤満秋君　藤下和也君　野田賢太朗君　


